

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

TRADITION TRIFFT AUF MODERNE

## Wiener Prater

Traditionsbetriebe, wie das Geisterschloss, die älteste noch in Betrieb stehende Geisterbahn der Welt, und die Wiener Hochschaubahn, auch als „Zwingerhochschaubahn“ bekannt, eine aus Holz gefertigte Hochschaubahn, begeistern seit Jahrzehnten Jung und Alt. Die Luftburg ist ein traditionsreiches Restaurant im Prater, die angeschlossene Hüpfburg ist eine beliebte Attraktion für Kinder und wurde vor 40 Jahren im Prater erfunden. Im Gegensatz dazu gibt es die ganz modernen Attraktionen: z.B. das Windobona Indoor Skydiving, Österreichs einzigen Windkanal. Virtual Reality ist ein neuer Trend im Prater. Auch das „bargeldlose Bezahlen“ feiert im Prater ein



**BREIT GEFÄCHERTE ATTRAKTIONEN | Begeistern Jung und Alt.**

Jubiläum – was vor 50 Jahren mit dem „Calafati Schilling“ begann, wird heute mit den aktuellen Top-Angeboten der Pratercards fortgesetzt.

**Saisonstart  
am 15. März**

**15.3.–31.10.: täglich  
geöffnet, freier Eintritt!**  
**[www.pratercard.at](http://www.pratercard.at)**  
(Karten, Rabatte)  
**[www.prateraktiv.at](http://www.prateraktiv.at)**  
(Infos, Events, News)

ANZEIGE

ZVG/DE GRIDL